



Nothhülfe gegen Mangel aus Mißwachs

ein botanischer Ratgeber aus
dem Jahr 1817
von Carl Christian Gmelin

Eine gemeinsame **Ausstellung** der KIT-Bibliothek,
dem Joseph Gottlieb Kölreuter Institut
für Pflanzenwissenschaften,
dem Naturkundemuseum Karlsruhe und
dem Freundeskreis Botanischer Garten am KIT e.V.

Quellennachweise

- Bilder:
- Portrait: Carl Chr. Gmelin – Stadtarchiv Karlsruhe 8/PBS III 460
 - Hintergrund Pflanze links: Cichorium silvestre – Badische Landesbibliothek
 - Hintergrund Pflanze rechts: Leontodon taraxacum – Badische Landesbibliothek
 - Hintergrund Buchauschnitt: Titelblatt Gmelins Nothhülfe

